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Ja uns ist schon bewusst, dass trotz aller positiver Entwicklungen gerade im wirtschaftlichen
Bereich in Underbergen noch viel zu tun bleibt. Und das nicht nur in der Stadt und dem direkten
Umland, sondern wohl auch im ländlichen Bereich, bis hinein ins Andorak-Tal. Dabei kann Sie
die Föderation, und da speziell Schwion natürlich unterstützen.

Apropos Andorak-Tal, wie sieht eigentlich derzeit das Verhältnis zwischen der Stadt
Underbergen und diesem, bisher doch recht eigenständigen Landesteil aus? Bei meinem letzten
Besuch zeigte sich der Vertreter von dort leider eher weniger bereit für eine Öffnung oder gar
intensive Zusammenarbeit mit Schwion.

Und um auch gleich noch ein anderes, wichtiges und auch heikles Thema anzusprechen: Wie
sieht das aktuelle Verhältnis Underbergens zu Slezsko aus? Man hört und sieht ja aus Ihrem
Nachbarland öffentlich derzeit recht wenig. Das kann natürlich positiv sein, muss es aber nicht.
Gibt es zurzeit überhaupt Kontakte oder irgendwelche Berührungspunkte?

1
http://www.turanien.de/forum/forum/thread/7074-b%C3%BCro-ratsherr-f%C3%BCr-%C3%A4u%C3%9Feres-und-
verteidigung/?postID=148184#post148184

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/7074-b%C3%BCro-ratsherr-f%C3%BCr-%C3%A4u%C3%9Feres-und-verteidigung/?postID=148184#post148184
http://www.turanien.de/forum/forum/thread/7074-b%C3%BCro-ratsherr-f%C3%BCr-%C3%A4u%C3%9Feres-und-verteidigung/?postID=148184#post148184

